

Vecinos de Baredo piden la libertad del cura condenado por abuso sexual

Escrito por

Luns, 24 Novembro 2003 06:26

Tras una pancarta con la leyenda «¿Por qué los culpables están libres y Edelmiro sigue entre rejas?», alrededor de tres centenares de personas secundaron ayer la manifestación convocada en Baredo para reclamar la excarcelación del que fuera su cura párroco.

No es esta la primera vez que se movilizan los vecinos desde que el pasado febrero se inició el proceso contra el cura. Pese a la sentencia condenatoria dictada por la Audiencia siguen manteniendo que es inocente y que se está cometiendo una injusticia. «Tendrán que buscar en las raíces de la denuncia, desde el principio para llegar a conocer la verdad», afirmaba ayer uno de los manifestantes.

Edelmiro Rial ingresó en la cárcel de A Lama el 20 de marzo de este año por orden del tribunal de la quinta sección de Audiencia, tras considerar probada la existencia de doce abusos sexuales, dos de ellos en grado de tentativa, a seis menores. Por dichos delitos fue condenado a quince años de prisión y al pago de 44.000 euros de indemnización.

El Obispado, responsable subsidiario, y la defensa de Rial presentaron sendos recursos ante el Supremo. Familiares, vecinos y amigos han pedido la libertad del sacerdote en tanto el Alto Tribunal no se pronuncie. Aducen motivos de salud, ya que la depresión que sufre desde que salió a la luz el caso le ha provocado una «alarmante» pérdida de peso (unos 30 kilos).

La Audiencia encargó el mes pasado un informe médico para conocer el alcance de la enfermedad. Después de estudiarlo, decidió denegar la petición. De acuerdo con el citado informe, el reo responde favorablemente al tratamiento. Temen los jueces que si sale a la calle se fugue.

Los vecinos que apoyan a Edelmiro Rial anuncian nuevas movilizaciones. El próximo sábado tienen previsto celebrar una misa en Gondomar.

Fuente www.valminor.info